



緑小だより

<http://members2.jcom.home.ne.jp/midorisho-sumida/>

平成29年6月30日
墨田区立緑小学校
校長 水谷 光一

幼保小中一貫教育

副校長 佐藤 公信

月に1回、実家の近くの歯科医院に通っています。先月、治療が終わった後、出身中学校の校門には「運動会」の立て看板がありました。あまり時間は無かったのですが、立ち寄ってみました。

中学校は小中一貫校として、生まれ変わり2年目を迎えていて、新校舎は現代的なつくりで、中の施設も充実していました。

私が在校当時から校舎は面白いつくりだったのですが、校舎の3階部分が校庭になっていました。広々として開けた校庭からは眺めもよく、緑の芝生の上を子供たちは生き生きと演技や競技に取り組んでいました。「昔、部活動で苦しい思いをしたのは、この辺りだけ？」などと、かすかな面影をたどりながら、懐かしんでいました。昔はあんなに大きく見えた東京タワーが、回りの建物に圧倒されて、小さく縮こまっているように見えたのには、かわいそうな気がして、時代の流れを感じました。

さて、小中一貫校の運動会です。小学生と中学生とが、どう関わるのか。種目で繋がるのか、応援で繋がるのか。あるいはその他の趣向があるのか。中学生種目として、8年生が出場予定でしたが、残念ながらそこまで見ることはできませんでした。

墨田区では幼保小中一貫教育が進められています。緑小学校は、両国中学校ブロック（幼保小中で4校、10園）です。5月には両国中学校の運動会に代表児童がリレーに参加して、本校の運動会には、両国中学校のボランティア部の生徒がお手伝いをしてくれました。7月には、緑小の子どもたちが両国中学校の部活動体験をします。

幼稚園との交流では、緑小学校の5年生が緑幼稚園の子供たちと、七夕かざりをいっしょに作り、短冊に願いを書いて七夕交流をしました。また、今年の2月には幼稚園や保育園の子どもたちが緑小学校へ来て、体験授業や体験給食をしました。これらの異年齢、異校種間の交流を通して、優しさや思いやりなどの豊かな心の育成を図っています。

また、教職員も交流を図っています。5月には、両国中学校の公開授業を見学して、その後分科会（基本的に各教科）に分かれ、授業の様子や各学校の現状報告や共通の取組について協議しました。幼児・児童・生徒だけでなく、教職員も交流することで一貫教育を推進していきます。

今年は、幼保小中英語の取組が話題になっています。幼稚園では、英語の入っている歌を歌う、聞くことで英語に慣れ親しんでいます。小学校では、小学校英語教科化を見据え、中学校英語との連携をとり、小学校から中学校への系統立てた学びを目指しています。

運動会を終えて

体育主任 黒岩 浩司

6月3日(土)の運動会では、たくさんの保護者の方や、地域の方に参観していただき、子供たちの一生けん命の競技・演技を披露することができました。皆様の心に、子供たちの心は届いたでしょうか。

今年は、『協力して 友情深まる 運動会にしよう』のスローガンのもと、一人一人が力を出し切って、みんなで力を合わせ、素晴らしい運動会ができたと思います。春開催ということで、短い練習期間でした。しかし、できるまで諦めずに、何度も何度も練習したダンスや技は、心をついにして取り組む大切さが実感できて、子供たちの自信や子供たち同士の信頼につながったことと思います。

運動会で身に付けた、「心をついに力を合わせて頑張る力」をこれからの学校生活でも生かし、今後も学校の主役は子供ということを大切に、よりよい緑小学校をつかっていけるように指導して参ります。

水泳指導

担当 黒岩 浩司

子供たちが楽しみにしている水泳指導が6月19日(月)から始まりました。

梅雨の時期でなかなか水泳指導が行えない学年もありますが、天気のいい日には屋上プールから、子供たちの元気な声が聞こえてきます。緑小では、1・2年生は「水遊び」、3・4年生は「浮く・泳ぐ運動」、5・6年生は「水泳」と学年の実態に合わせた指導をしています。

19日(月)に行われた地域のご来賓を招いてのプール開きでは、2・4・6年生が今年度の目標を発表してくれました。子供たち一人一人の目標が達成できるよう、支援していきたいと思っています。

また、子供たちの安全を第一に指導に取り組んでいきたいと思っています。ご家庭でも健康観察や持ち物の用意など、引き続きご協力よろしくお願いたします。

夏休みの生活について

担当 駒津 博子

7月21日（金）から夏休みが始まります。約40日間に渡る長い休みです。遊びに行くときのルールを各家庭で確認し、規則正しい生活を送り、「安全」「健康」を心がけてほしいと思います。

さて、夏休みは学校生活を離れ家庭での生活が中心となります。自主的な生活を送るために、きちんと計画を立て有意義に過ごすことを期待しています。

また、家庭とのふれ合いの大切な機会でもあります。家族との楽しい会話や食事、旅行などの時間を大切にしながら、学校では学ぶことのできない貴重な体験ができることを願っています。自分で立てた夏休みの目標も最後まで頑張ることができるように温かい言葉がけで応援していただけますよう宜しくお願い致します。

9月には、一回り大きくなり元気な姿で、子供たちの元気な声と笑顔が帰ってくることを楽しみにしております。



めざせ！かっこいい2年生

担当 江幡 みき

運動会のダンスでは、「ワーイ エム シー エー！！」の元気な掛け声と、息ぴったりのダンスで沢山の拍手をもらい、大満足だった2年生。運動会当日は、始め緊張した表情の子もいましたが、沢山の方に見て頂きとびっきりの笑顔で踊ることができました。運動会で見せた子供たちの笑顔は、地域や保護者の方が見ている嬉しさだけでなく、一生懸命頑張って練習に取り組んできたからこそ、自信の笑顔だったのではないかと思います。

また、1年生が入学し、お兄さん・お姉さんとして活動することが増えた2年生。学校探検や遠足でも、自分たちの立場を2年生なりに理解し、優しく声を掛けたり、自分の役割を一生懸命行ったりする頼もしい姿が見られました。これからも1年生にとってお手本となる「かっこいい2年生」になってほしいと思います。

行事予定 7月

| | | |
|----|---|---------------------------------------|
| 1 | 土 | |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | 移動教室始（5） |
| 4 | 火 | |
| 5 | 水 | 移動教室終（5） 個人面談① |
| 6 | 木 | 学力向上を図るための調査・都（5） 個人面談② 水道キャラバン（4） |
| 7 | 金 | 避難訓練 委員会④ |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | 安全指導 日光移動学習教室事前検診（6） |
| 11 | 火 | 午前授業 演劇鑑賞教室（6） |
| 12 | 水 | 個人面談③ 日光移動学習教室始（6） |
| 13 | 木 | 個人面談④ |
| 14 | 金 | 日光移動学習教室終（6） 個人面談⑤ |
| 15 | 土 | 大規模改修一部開始（3階トイレ） |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | 海の日 |
| 18 | 火 | 着衣泳（5・6） |
| 19 | 水 | 給食終 |
| 20 | 木 | 午前授業 |
| 21 | 金 | 夏季休業始 大規模改修工事始 |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | |
| 25 | 火 | |
| 26 | 水 | |
| 27 | 木 | |
| 28 | 金 | 断水開始 |
| 29 | 土 | |
| 30 | 日 | |
| 31 | 月 | |

※今年度、夏期水泳指導とサマースクールは大規模改修工事のため、実施できません。
よろしくお願いたします。

【夏休み明けの主な予定】

9月1日（月）登校日。午前授業で給食はありません。

9月2日（土）土曜授業。2校時にいじめ防止授業地域公開講座を予定しております。

また、保護者会も予定しております。

9月8日（金）プール納めを予定しております。